
 
Assemblée générale 2 avril 2019 

Rapport de la présidence 

2018 a marqué pour le comité la venue d’un nouveau membre en la personne de Clemens Weber. 

En 2018, le comité a siégé à 8 reprises en séance ordinaire et voici les thèmes qui nous ont 

occupé·e·s :  

Neue Website 

Im Sommer hat der VPU seine neue Webseite vorgestellt. Die Texte wurden überarbeitet, Fotos 

hinzugefügt,...Es gibt immer noch kleine Fehler zu korrigieren aber grundsätzlich sollte alles fertig 

sein. Ein grosses Merci an Fanny für ihre Arbeit! 

Für Vorschläge/Korrekturen sind wir immer dankbar. 

Treffen mit dem Leiter des Personaldienstes, Beat Henzirohs 

Im Juli haben Muriel und ich uns mit Beat Henzirohs getroffen, um Themen anzusprechen, die für 

das Personal relevant sind. Unter anderem haben wir folgende Fragen diskutiert: 

Das Selbstbild des SP: der SP sieht sich selbst nicht nur als Verwaltungseinheit in Bezug auf die 

Saläre sondern als Anlaufstelle für alle Fragen des Personals. Das Ziel ist es eine «Human 

Ressources» Einheit zu werden. Entsprechende Weiterbildungen bei den Mitarbeitenden sind am 

Laufen. 

Die Gehaltseinstufung, z.B. wenn zwei Mitarbeitende die gleiche Funktion zu erfüllen scheinen, 

aber feststellen, dass sie nicht die gleiche Gehaltsklasse haben. Hier muss im Einzelfall geschaut 

werden, da es viele Faktoren gibt, die die Gehaltseinstufung beeinflussen können. 

Weiterbildung des Kaderpersonals um diese in Personalfragen zu schulen: Der SP wäre sehr 

daran interessiert, die Kadertreffen wieder stattfinden zu lassen 

 

Le printemps a vu également se tenir l’élection de la Rectrice. L’APU a reçu en entretien les deux 

candidates pour se forger une idée de leurs aspirations par rapport au personnel administratif et 

technique. Nous avons ensuite décidé de laisser libre choix pour le vote à chaque personne 

représentant l’APU.  

Du côté des activités récréatives, la sortie d’été nous a donné la possibilité de (re)découvrir la Vieille-

Ville de Fribourg avec des anecdotes de nos guides du jour pour terminer la journée au restaurant 

du Port de Fribourg. 

Nous nous excusons encore d’avoir dû annuler la St-Nicolas, mais cette décision n’a pas été prise de 

gaieté de cœur, plutôt à cause du manque d’intérêt et d’inscriptions. Le Comité réfléchira à rendre 

l’événement plus attrayant en particulier pour le personnel qui participe sans enfant(s).   

FEDE 



 

La Caisse de pension est un gros thème depuis l’été dernier. Entre les manifestations, les assemblées 

générales extra-ordinaires, la FEDE ne ménage pas ses efforts. 

 


